

Hagamos una rápida descripción de los caracteres esenciales de cada uno de estos tipos y de las variedades que pueden presentar.

TIPO LEPTOSÓMICO

Medias de las principales medidas del cuerpo en este tipo.

Hombres

Talla	1.68.4
Peso (en kilos)	50.5
Anchura de los hombros	35.5
Circunferencia del pecho	84.1
Circunferencia del vientre	74.1
Circunferencia de la cadera	84.7
Circunferencia del antebrazo	23.7
Volumen de la mano	19.7
Circunferencia de la pantorrilla	30.0
Longitud de la pierna	89.4

Se puede definir este tipo: Crecimiento disminuído en anchura y normal en longitud. El deficiente crecimiento se manifiesta en todas las partes del cuerpo: Cuello, cara, tronco, extremidades, etcétera.

La impresión que presenta el individuo es la siguiente: Individuo delgado, que da la sensación de ser más alto de lo que es en realidad, piel seca, extremidades delgadas, músculos escasamente desarrollados, con espaldas angostas y tórax largo y plano, en donde se ven las costillas; vientre desprovisto de grasa. La inferioridad del peso del cuerpo a la talla y de la circunferencia del pecho a la de las caderas, es muy manifiesta.

Una variedad de este tipo presenta las espaldas más anchas, pero con tórax aplanado y huesos delicados. Algunos tienen vientre pequeño y hundido y otros flácido y adiposo, pero sin confundirse con los vientres grasosos de los Pícnicos. El extremo pronunciado de este tipo es el *Asténico*; presenta dos variedades que resultan de la presencia de estigmas de estructura más o menos pronunciada del grupo Disgenital: el *Infantilismo* y el *Feminismo* (curvadura de la cadera acentuada y disposición femenina de los vellos pubianos). También se encuentran tipos mixtos de